

Baustelle am 20. Juni 2016



Visavis befindet sich das künftige Parkhaus, das der Landkreis derzeit baut. Es wächst beinahe schneller als der Behördenbau.



Auch die langen hellen Flure werden schon bald mit Leben erfüllt, wenn Behördenmitarbeiter und Bürger über sie hinwegziehen.



Die einzelnen Bürogebäude erwarten bereits die künftigen Mitarbeiter. Fußbodenschoner raus, Staub gewischt und eingeräumt....



Die Starkregenfälle der vergangenen Wochen sorgten auf der Hortenbaustelle teilweise für Unmut. Denn gerade im Traforaum, der den gesamten Gebäudekomplex mit Strom versorgt, wurden Wassereintrüche festgestellt. Ein Expertenteam soll jetzt herausfinden, wie und warum Wasser dort eindringen konnte.